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PROYECTO DE DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos 
Aires 

DECLARA 

Su beneplácito por la 4ta Reunión Anual del FORO DE 

CONSERVACION DEL RIO URUGUAY y EL ACUIFERO GUARANI que se 

llevará a cabo el 21 de Marzo en la Ciudad de Colón Provincia de Entre Ríos, 

dándole continuidad a la participación de los tres países para utilización del río 

como del acuífero. 

ICIA V.AtARC 
Diputada 

Bloque Frente para la 	toña 
14.C. n'imitados Pcia. de Bs. As. 
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FUNDAMENTOS  

El día 21 y 22 de Marzo se efectuará la Cuarta Reunión Anual de UPM 

(Unión Parlamentarios Sudamericano y del Mercosur) del Foro Permanente de 

Conservación y Uso Racional del río Uruguay. 

El primer Foro se realizó en Florianapolis (SC) Brasil, continuando en el 

año 2011 en Concordia (ER) Argentina, en el año 2012 en ltá (SC)Brasil y este 

año en Colon (ER) Argentina, dándole continuidad a una tarea que potencia la 

participación de los tres países involucrados tanto en la utilización del río como 

del acuífero. 

Se suma a estas jornadas, el décimo cuarto Encuentro Internacional de 

Centros Comerciales del Río Uruguay, verdaderos precursores, desde el 'año 

2008, de las reuniones tripartitas, recorriendo el río en gran parte de su 

extensión, en la búsqueda de una integración de las regiones del MERCOSUR. 

Se intenta en esta oportunidad, formalizar una "Cumbre de Intendentes", 

para dar protagonismo a los Gobiernos Locales, generándose expectativa en 

la posibilidad de crear "La Gran Liga del Río Uruguay", como un ámbito de 

'art.  iculación para los municipios de la costa y la cuenca del río. 

La participación Brasilera es clave a la hora de intercambiar aspectos de 

conservación y uso racional del río y el acuífero, dado que en territorio del país 

existen están las mayores superficies, en el caso de la cuenca del río Uruguay, 

más del 70 % es brasilera y en el caso del Acuífero, cerca del 80%. 

Esta posibilidad de diálogo e intercambio es lo más cierto y concreto que 

se lleva adelante, concretado por el esfuerzo de los parlamentarios del 

MERCOSUR, los gobiernos locales, pero fundamentalmente por sectores 

privados representados por dirigentes PYMES, en el intento de sostener con 

vida recursos indispensables para la región. 



Lie A 	RCH 
Diputada 

Bloque Frente para Iá Victoria 
Dieutsers Pcia. dé Bs. As. 
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Con el objetivo del progreso participan efectivamente las universidades 

en relación con los informes con el impacto ambiental. Con la búsqueda de la 

unificación de las leyes de tráfico es que espera este encuentro teniendo como 

fin ultimo• la elaboración de políticas que realmente mejoran la vida de las 

personas. 

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores, la aprobación del 

presente proyecto. 


